



この通信は、麓地区のまちづくりに関する事業や催しもの、まちづくり団体の活動などを紹介しています。

【麓地区まちづくり推進協議会 会長挨拶】

この度、区長会長に就任いたしました養父町の天本です。あわせて麓地区まちづくり推進協議会の会長も仰せつかりました。麓地区の皆様と一緒に色々な行事を通して交流を深め、住みやすい地域になりますよう努めて務めてまいりますので、よろしくお願い致します。



麓地区まちづくり推進協議会 会長 天本 幸春



【青少年育成会】



＼大きな玉ねぎが採れたよ！／ ふれあい畑で玉ねぎ収穫

4/25(木)、センター内にあるふれあい畑で、麓小2年生が玉ねぎの収穫を行いました。この玉ねぎは、昨年度の2年生が11月に苗を植えたもので、畑に入りいざ収穫開始！民生児童委員会や老人クラブの方にお手伝いしてもらいながら大きな大きな玉ねぎをたくさん収穫しました。

みんなモリモリ美味しく食べてくれたかな？



【交通安全対策協議会】

＼手をあげて横断歩道を渡りましょう／

『交通教室』開催

5/13(月)麓小学校1年生の交通教室が行われました。地区交通指導員のほか、鳥栖警察署交通課の方にもお越しいただき、実際に小学校前の横断歩道を渡る練習など、子どもたちへやさしくご指導いただきました。



【スポーツ協会】＼6年ぶり開催！／ ソフトボールに7チーム参加

5/19(日)鳥栖西中学校グラウンドにおいて、6年ぶりに麓地区ソフトボール大会が行われました。日差しの照りつける中、7町区が2パートに分かれ熱い戦いが繰り広げられました。ご参加いただいたみなさん、役員のみなさん、ありがとうございました。

【優勝】 Aパート 平田 Bパート 桜ヶ丘

久しぶりのソフトボール大会盛り上がったね♪



各町区でのニュースをお届けします！

わがまちふもと！

蔵上 「資源物回収で SDGs に貢献」

4/14(日)、よきり会員 29 名と軽トラック 11 台で各家庭及び事業所から出された新聞紙・雑誌類・段ボール・古着・一升瓶の資源物を回収しました。回収総重量は 5,610kg。「つかう責任」として廃棄物の再生利用のため SDGs に貢献してまいります。(音成区長)



「AED 取り扱いと新役員顔合わせ会」

4/21(日)、班長会に続いて鳥栖消防署員を招いて自主防災訓練(AED の取扱いと人命救助)を実施し、緊急事態に遭遇した場合の人命救助の基本的行動手順と AED 取扱い要領について概要を習得しました。次いで新役員の顔合わせ会を実施、和やかな雰囲気の中で自己紹介、最後は斎藤文化部長の音頭で万歳三唱、役員の皆様「蔵上まちづくり」のため宜しくお願いします。(音成区長)



牛原 「大きくなーれ」と願いを込めて♥「ヤマメ放流」



4/21(日)、筑紫会・牛原町子どもクラブ主催でヤマメの放流を行いました。こどもたちは、ヤマメの成長に願いを込めて清流に放流しました。(高尾区長)



各町たくさんの行事をされているね！

「町内河川及び道路清掃」

5/5(日)、町内を流れている水路と道路の清掃活動を行いました。(高尾区長)



平田 「弁財天祭り」

5/11(土)当日は、曇りでしたが、前日に有志の方々が草刈りを済ませていただき、当日は天満宮の清掃だけでした。直会も今年は無事、行うことができました。(奥田区長代理)



6

月の予定

17(月)~21(金) 地区スポーツ教室

(状況により変更・中止する場合があります。)



お問合せ

麓地区まちづくり推進協議会事務局 (麓まちづくり推進センター内)

☎0942 (82) 2080